

La présidente du Conseil Mondial pour la Paix souligne le legs de Fidel Castro dans ce domaine



La Havane, 20 sept. (RHC).- Maria do Socorro Gomes, présidente du Conseil Mondial pour la Paix, a souligné à La Havane le legs du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dans la lutte pour la cohabitation pacifique en Amérique Latine et les Caraïbes.

A l'ouverture d'un séminaire sur la réalité et les défis de la proclamation de l'Amérique Latine et les Caraïbes comme zone de paix, Maria do Socorro Gomes a qualifié Fidel Castro d'humaniste et de grand combattant pour la paix.

Devant des délégués d'une dizaine de pays, la présidente du Conseil Mondial pour la Paix a souligné que Cuba est devenue un exemple de solidarité et de souveraineté après le triomphe de la Révolution conduite par Fidel Castro, malgré un blocus qui dure déjà depuis presque 60 ans.

Maria do Socorro Gomes a condamné le renforcement de cette politique criminelle par le président Donald Trump dans le cadre d'une stratégie visant à faire marche arrière dans le processus de normalisation amorcé sous le mandat de son prédécesseur Barack Obama.

« Nous demandons depuis presque 6 décennies, la levée du blocus odieux, criminel et schizophrénique imposé à Cuba par les États-Unis et la restitution du territoire de Guantanamo encore aujourd'hui occupé par une base navale, centre de tortures des États-Unis contre la volonté du peuple cubain. Aux Nations Unies, seuls deux pays votent contre la levée du blocus : les États-Unis et Israël, le reste de la communauté internationale se prononce contre le blocus. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172032-la-presidente-du-conseil-mondial-pour-la-paix-souligne-le-legs-de-fidel-castro-dans-ce-domaine>



Radio Habana Cuba